

# POLSEK

## Kapolsek Lengkong Gelar Sholat Dhuha Bersama untuk Jaga Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Oct 10, 2024 - 12:17



*Kapolsek Lengkong Gelar Sholat Dhuha Bersama untuk Jaga Kondusifitas Wilayah*

Kapolsek Lengkong, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., bersama anggota Polsek Lengkong dan masyarakat setempat, menggelar kegiatan **Sholat Dhuha Sasarengan** di Mushola Polsek Lengkong, Kecamatan Lengkong, Kabupaten

Sukabumi, pada Kamis pagi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan merupakan bagian dari program rutin bertajuk "Dhuha Sasareungan Kang Samian" yang bertujuan menciptakan suasana aman dan damai di tengah masyarakat.

Usai pelaksanaan sholat, Kapolsek Lengkong menyampaikan sejumlah imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), khususnya menjelang **Pilkada 2024**. Beliau menekankan pentingnya menjaga situasi wilayah tetap kondusif serta mengajak warga untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitarnya.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari cooling system dalam menghadapi Pilkada 2024. Kami berharap, melalui program ini, kesadaran bersama untuk menjaga kamtibmas di wilayah Lengkong semakin meningkat," ujar IPTU Bayu.

Selain itu, Kapolsek juga mengimbau masyarakat agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Lengkong jika menemukan hal-hal yang dapat berpotensi mengganggu kamtibmas, sehingga dapat segera diantisipasi.

Kapolsek Lengkong juga mengingatkan para orang tua untuk lebih mengawasi anak-anak mereka, terutama yang masih remaja, agar tidak terlibat dalam kenakalan remaja seperti **minuman keras, narkoba, perjudian**, dan **geng motor** yang bisa berujung pada tindakan kriminal.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman dan tertib, mencerminkan upaya bersama dalam menjaga kondusifitas wilayah Lengkong.

Dengan pelaksanaan kegiatan keagamaan dan himbauan kamtibmas ini, diharapkan warga masyarakat semakin aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan, terutama di masa mendatang.